

Réunion entre les maires et gendarmes

10/10/2022



ENSEMBLE. Les gendarmes de la BTA de Montmarault et les élus des dix-sept communes rattachées à la brigade ont échangé.

Une réunion amicale avec les maires et leurs représentants des communes rattachées à la brigade de gendarmerie de Montmarault a eu lieu dans les locaux de la brigade, mercredi. Le major Franck

Delmas, commandant la BTA de Montmarault, a fait un bilan rapide de l'activité du secteur pour le premier semestre 2022. Les gendarmes ont pu échanger avec les maires dont ils sont référents et réciproquement. ■

MONTMARAUULT 10/10/2022

Accueil des nouveaux arrivants



CÉRÉMONIE. Le conseil municipal et le conseil des jeunes ont reçu officiellement les nouveaux arrivants sur la commune.

Le maire Didier Lindron, le conseil municipal et le conseil des jeunes ont accueilli les nouveaux arrivants, samedi 1^{er} octobre, à l'ancienne salle des fêtes.

« Montmarault compte 1.524 habitants, nous constatons une légère augmentation de la population depuis le dernier recensement, qui s'est accentué ses deux dernières années, certainement dû à la pandémie de la Covid-19. Montmarault est un bassin d'emploi qui se

développe bien, en raison de son accès à l'A71 depuis quelques années et dès la fin du mois de novembre avec la jonction officielle de l'A79. Grâce à ce carrefour autoroutier stratégique, Montmarault compte aujourd'hui plus de cent entreprises et plus de mille emplois », a précisé Didier Lindron.

Il a ensuite présenté les présidents des différentes associations communales, qui ont pu faire découvrir leurs activités respectives. ■

Le Chemin de Fer à Lapalisse

12/10/22



MONTMARAUULT. Pour la neuvième édition du fameux embouteillage de Lapalisse, le Chemin de Fer de l'Allier n'est pas passé inaperçu au milieu de la foule immense avec les deux bus Parisiens TN6 de 1932 et 1933. Un public très agréablement surpris de découvrir ces deux patrimoines roulants et qui sont toujours en service pour des balades à l'ancienne dans l'Allier.

Jocelyne Hermant, la présidente du CFA, précise que ces deux vétérans parisiens se devaient de montrer la dynamique du musée de Montmarault et ont transporté au cours de ces deux journées entre Saint-Prix et le pied du château de Lapalisse un public très nombreux. Ce fut aussi la dernière sortie extérieure 2022 pour les amis du CFA et après avoir sillonné les routes de plusieurs communes du département et d'autres régions, les deux bus vont pouvoir se reposer ces prochains mois pour revenir en forme en 2023.

MONTMARAUULT 11/10/2022

Rénovation des sanitaires à l'école Pierre-et-Marie-Curie



RÉNOVATION. Didier Lindron, maire de Montmarault, Pascal Raynaud agent des services techniques, Sylvain Rousseau RDB Énergie et Bruno Venasson (de gauche à droite).

Sur la proposition d'Yves Lépée, conseiller délégué en charges des travaux, la municipalité de Montmarault a fait rénover les sanitaires de l'école Pierre-et-Marie-Curie.

La plomberie a été assurée par l'entreprise RDB Énergie, le remplacement des portes intérieures, la peinture et la faïence ont

été réalisées par l'entreprise Venasson, l'électricité a été réalisée par les services techniques de la commune, et le remplacement de certaines portes extérieures et de fenêtres sera réalisé par l'entreprise Auberger dans un second temps lorsque les fournitures seront approvisionnées. ■